Nationalteam der Curler vom Baden Hills Golf und Curling Club in Kanada

Vorbereitung auf EM und Olympia

Noch ehe die Curling-Saison auf dem Eis in der Eisarena auf dem Baden-Airpark in Hügelsheim/ Rheinmünster begonnen hat, befindet sich das Nationalteam der Herren mit den beiden Teilnehmern vom BHGCC, Alexander Baumann und Manuel Walter auf dem Flug nach Kanada, zu zwei Vorbereitungsturnieren in Oakville/Ontario/Canada. Dort treffen sie vom 01. bis 04. September und vom 08. bis 10. September auf die besten Mannschaften aus 12 Nationen.

Mit dem Flieger geht es am 30. August von Frankfurt aus über den großen Teich nach Nordamerika, wo sie auf Teams aus Kanada, den USA, China, Korea, Israel, sowie die Besten aus Europa treffen werden. Gleich im ersten Spiel am 01. September 9.00 Uhr trifft das Deutsche Nationalteam, zu dem noch Sebastian Schweizer und der Deutsch/Kanadier Ryan Sherrard gehören, auf die schwedische Mannschaft von Patric Mabergs. Zwischen den beiden Turnieren werden die Vier etliche Trainingsstunden zusammen mit ihrem Coach, Martin Beiser, auf den hervorragenden Rinks des gastgebenden "Oakville Curling Club" verbringen.

Diese Turniere gehören mit zur Vorbereitung auf die Europameisterschaft vom 15.– 24.11.2017 in St.Gallen/Schweiz und vor allem auf das Qualifikationsturnier für die Olympischen Winterspiele vom 05. bis 10. Dezember 2017 in Pilsen/Tschechien. Dort wird sich entscheiden, ob Deutschlands Herren-Curler ab dem 09. Februar 2018 in PyeongChang/Korea bei Olympia an den Start gehen dürfen.